

sité de Toronto et l'Université de Victoria (Colombie-Britannique).

Après Ajaccio, l'Exposition se rendra au centre culturel de Marseille (en mars), à Aix-en-Provence (en avril), Lausanne Suisse (probablement en mai), au Centre culturel canadien à Paris (en juin) et à Arc-et-Senans, France (en juillet-août). L'Exposition sera également présentée au siège de l'UNESCO, à Paris, sans doute en juillet.

Cette tournée est subventionnée par les Musées nationaux du Canada, et le ministère des Affaires extérieures.

Nouvelles brèves

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé la signature d'un accord de financement de US \$20 millions avec la Société nationale d'électricité du Cameroun (Sonel), en vue d'appuyer la vente de biens et services de Lavalin International Inc., de Montréal. Sonel étend le système d'électrification rural sud-central du Cameroun afin de remplacer l'énergie hydroélectrique par la production actuelle d'énergie thermique. Le réseau envisagé reliera les villes éloignées au réseau hydroélectrique du pays. Le projet devrait procurer quelque 750 années-personne pour Lavalin et les 10 principaux fournisseurs.

Une girafe à l'école, tel est le titre d'un disque pour enfants que vient de réaliser une artiste d'Ottawa, Suzanne Pinel, avec le concours des enfants eux-mêmes et du ministre des Transports, M. Jean-Luc Pepin. Le disque comprend 11 chansons qui essaient de recréer le monde des enfants canadiens.

Le prix d'objectif du lait industriel est passé de \$34,61 à \$35,70 l'hectolitre, le 1er janvier. Il s'agit d'une augmentation

de 3,1 p. cent par rapport au prix annoncé le 1er août 1980.



Presse canadienne

Ces silhouettes paraissent un peu figées, et pour cause, puisqu'elles ont été peintes sur un mur de briques à London (Ontario).

Le Canada compte un nouveau parti politique, le National Party of Canada, fondé à Edmonton (Alberta) par un ancien homme d'affaires, M. H. Harris. Le nouveau parti n'a pas encore de programme défini mais selon M. Harris la nouvelle formation politique se prononcera en faveur de l'élimination des subventions aux biens de consommation produits au Canada. Elle défendra également la compétence des gouvernements provinciaux sur les ressources.

Le nombre de bébés nés de femmes âgées de 30 à 34 ans a atteint 78,7 p. 1000 en 1978 alors qu'il n'était que de 67,1 p. 1000 en 1973, révèle Statistique Canada. Cette tendance est due au fait que, de plus en plus, les femmes veulent établir leur carrière professionnelle avant d'avoir un enfant.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé la conclusion d'un accord de financement de \$3,8 millions en vue d'appuyer la vente de niveleuses, par Champion Road Machinery Limited, de Goderich (Ontario), à la République de Colombie. Cette vente, évaluée à \$4,5 millions, porte sur des niveleuses 70 D-710 et des pièces de rechange connexes. Champion Road Machinery Limited, de Goderich, est une entreprise canadienne privée à part entière qui jouit d'une grande expérience dans la fabrication des niveleuses.

Le président du Sénat canadien, M. Jean Marchand, a effectué une visite en Italie dans les régions dévastées par le tremblement de terre de l'automne dernier. M. Marchand a rencontré le commissaire extraordinaire aux régions sinistrées, M. Giuseppe Samberletti. Il a ensuite été reçu par le président de la République italienne, M. Sandro Pertini, le 26 janvier.

Selon un communiqué de l'agence de presse chinoise Xin Hua, Coopers and Lybrand, de Toronto, est la première maison internationale de conseillers et experts-comptables autorisée à faire affaire en Chine, aux termes de nouveaux règlements sur les représentants de firmes étrangères établies en Chine.

Les pêcheurs québécois ont puisé de la mer 74 000 tonnes métriques de poissons et de fruits de mer en 1980, ce qui représente une augmentation d'environ 2 000 tonnes métriques par rapport à l'année précédente. La valeur de ces prises au débarquement s'élevait à \$41 millions; elle était de \$39,7 millions en 1979. La morue demeure l'espèce la plus pêchée par les pêcheurs commerciaux québécois avec des prises de 32 000 tonnes métriques représentant une valeur au débarquement de \$14 millions. (*Le Devoir*).

Un ancien réfugié de la mer, étudiant d'une école secondaire de Charlottetown (Île-du-Prince-Édouard), a gagné le premier prix du Concours provincial de mathématiques de 1980. M. Thong Huy Phan, âgé de 17 ans et né à Saigon, a reçu un chèque de \$125 pour la méthode innovatrice qu'il utilise dans la solution des problèmes.

Une firme montréalaise, Marathon Electric Vehicules Inc., est en train de se créer un marché international avec un véhicule à usage commercial mu à l'électricité. La *Marathon C-360* est l'une des rares voitures électriques d'Amérique du Nord qui soient conformes aux exigences des gouvernements américain et canadien en ce qui concerne la circulation routière.

En vertu d'un accord intervenu récemment, cinq banques canadiennes pourront ouvrir, cette année, des succursales au Japon, et cinq banques japonaises pourront en faire autant au Canada. L'Accord prévoit aussi que, d'ici la fin de 1983, deux banques japonaises pourront ouvrir au Canada des succursales incorporées localement, si elles le désirent, et que deux banques canadiennes seront autorisées à s'établir à Tokyo durant la même période. (*La Presse*).

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.